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FonTag Smart Finder

Accessories

Technische Änderungen und Irrtümer vorbehalten / Improvement and changes of the  technical specifications and other data’s could be made without prior notice

Produkt-Info

Art.Nr: 263422 EAN: 4024559263422

World wide & Local

Kompakter FonTag Smart Finder mit Schlüsselring zum Auffi  nden von 
Gegenständen. Verbinden Sie den wetterfesten Smart Finder per 
Bluetooth mit Ihrem iPhone, iPad oder Mac und befestigen Sie ihn z.B. 
am Schlüsselbund, Reisegepäck, Fahrrad oder stecken Sie ihn in die 
Handtasche oder Geldbörse. 
In Verbindung mit der „Wo ist?“-App können Sie den gesuchten Gegen-
stand orten und fi nden. Zur weltweiten Suche senden in der Nähe des 
Trackers befi ndlichen iOS-Geräte den Standort des Finders verschlüsselt 
an die iCloud. Das Netzwerk ist verschlüsselt und anonym, so dass 
niemand, nicht einmal Apple oder der Hersteller Ihres persönlichen Finders, 
seinen Standort sehen kann. Die Bluetooth-Reichweite zum Apple-Geräten 
beträgt 50 m (freies Feld). 
Bei der lokalen Suche gibt der Finder ein akustisches Signal von sich. 
Die Knopfzelle Typ CR2032 des Trackers sogt für bis zu 1 Jahr Laufzeit. 

Technische Daten:
• MFi-Zertifi ziert
• Kompatibel mit iOS 14.5 und höher
• Triaxialer SC7A20 Beschleunigungssensor
• BT V 5.2
• BLE-Sendeleistung: +4dBm
• Übertragungsdistanz: 40-50m (off ene Umgebung)
• Weltweite Ortung
• Batterie-Typ: CR2032 austauschbar
• Spannung: 2.6V~3.6V
• Stromverbrauch: 9.5mA MAX
• Arbeitstemperatur: -20~60C°
• Schutzart: IP67 Wetterfestes Gehäuse
• Gehäuse Material: ABS + PC
• Größe: 37 x 37 x 9mm
• Gewicht: 41g              

Compact FonTag Smart Finder with key ring  for fi nding objects. 
Connect the weatherproof Smart Finder via Bluetooth with your 
iPhone, iPad or Mac and attach it e.g. to your keychain, luggage, 
bicycle or put it in your handbag or purse. 
In conjunction with the „Find My?“ app, you can locate and fi nd
the item you are looking for with the fi nder. For global search, iOS 
devices located near the tracker send the fi nder‘s location to the 
iCloud in encrypted form. The network is encrypted and anony-
mous, so no one, not even Apple or the manufacturer of your fi nder, 
can see its location. The Bluetooth range to Apple devices is 50 m 
(free fi eld). 
For local search, the location tracker emits an acoustic signal. 
The tracker‘s CR2032 type button cell provides up to 1 year of 
battery life. 

Technical data:
• MFi Certifi ed
• Compatible with iOS 14.5 and higher
• Triaxial SC7A20 accelerometer
• BT V 5.2
• BLE transmission power: +4dBm
• Transmission distance: 40-50m (open environment)
• Worldwide tracking
• Battery type: CR2032 replaceable
• Voltage: 2.6V~3.6V
• Power consumption: 9.5mA MAX
• Working temperature: -20~60C°
• Protection class: IP67 weatherproof case
• Housing material: ABS + PC
• Size: 37 x 37 x 9mm
• Weight: 41g

For iOS Devices only

Replaceable Battery

Waterproof

BT 5.2


